
　交通事故のない、安心して住めるまちを目指して
交通安全市民大会を開催。交通安全活動に尽力され
ている個人、団体が表彰された後、県警察音楽隊に
よる演奏やパフォーマンスが披露され、交通安全や
地域安全を呼びかけました。

　男女共同参画フォーラムを開催。ＣＢＣラジオア
ナウンサーの小高直子さんとちゃいるどネット㈱の
原健二朗さんが、自身の子ども時代のことから子育
ての苦労まで、来場者に語りかけながらの対談が行
われました。

　杉浦覺郎氏より新川小学校の音楽教育用の備品と
してグランドピアノ一式を寄付していただき、全校
児童で感謝とともに贈呈式を開催しました。寄贈を
記念したピアノ開鍵演奏会では、新川小卒業生によ
る演奏が披露され、真新しいピアノが奏でる美しい
音色が体育館に響きました。
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　へきにゃご展覧会を開催。イラストや、工夫を凝
らした工作物まで12点の応募がありました。なかに
は本物そっくりのイラストを入れた革製のタオル掛
けまであり、その精巧な作りに訪れた人は驚いてい
ました。

「いざ！という時の非常食クッキング」が開催され、
市防災ボランティア連絡協議会の皆さんからポリ袋
を使ったご飯の炊き方などを教えてもらいました。
参加した８組の親子は、ポリ袋で調理したとは思え
ないおいしいご飯やおかずに驚いていました。

　碧南産にんじんのおいしさを知ってもらうため、
市女性団体連絡協議会により、にんじんご飯の試食
イベントが開催されました。来場者はにんじんがた
くさん入ったにんじんご飯をおいしそうに食べてい
ました。

　公益社団法人日本鋳造工学会「Ｃａｓｔｉｎｇｓ
ｏｆ　ｔｈｅ　Ｙｅａｒ賞」を受賞した㈱古久根の
古久根靖さん。

表敬訪問
技術力が認められました
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